



El Presidente del Comité Científico Asesor en Radiofrecuencias y Salud, tiene el placer de invitarle a la jornada sobre Radiofrecuencias y Salud, que tendrá lugar el próximo martes 6 de febrero a las 17:00 h

Se ruega hagan extensible esta invitación a aquellas personas dentro de su organización que puedan estar interesadas.

Salón de Actos
Instituto de la Ingeniería de España
C / General Arrando, 38, 28010 – Madrid
Imprescindible confirmar asistencia [aquí](#)



Programa

17.00-17.15h	Bienvenida Carlos del Álamo Jiménez, Presidente del IIE Javier Lafuente, Presidente del CCARS. Eugenio Fontán, Decano Presidente del COIT/AEIT
17.15-17.30h	Presentación de CCARS Javier Lafuente, Presidente del CCARS
17.30 -17.45h	La ciencia y el electromagnetismo Antonio Hernando, Vocal del CCARS
17.45-18.00h	La evidencia científica, metodología Miguel Ángel García García-Tuñón, Secretario General del CCARS
18.00-18.30h	El espectro electromagnético. Los sistemas de telecomunicaciones: Antenas y Telefonía móvil. Narcís Cardona, Vocal del Comité Científico CCARS
18.30-19.10h	Efectos sobre la salud. Tumores e Hipersensibilidad electromagnética Francisco Vargas, Director Científico del CCARS
19.10-19.25h	Normativa y Jurisprudencia Miguel Ángel García García-Tuñón, Secretario General del CCARS
19.25-19.35 h	Conclusiones y Clausura Javier Lafuente, Presidente del CCARS Eugenio Fontán, Decano Presidente del COIT/AEIT Antonio Hernando, Vocal del CCARS